

Liebe zukünftige Fünftklässler(innen),

Wie geht es euch? Bald wechselt ihr eure Schule und Klasse. Das ist nicht leicht! Ich heiße Delia und gehe (noch) in die Klasse 5c am Camerloher-Gymnasium. Ich bin 11 Jahre alt, habe zwei Schwestern und eine Pflegekater, die Lotta heißt. Wie fühlt ihr euch kurz vor dem Wechsel? Ich war traurig, aber auch gleichzeitig aufgereggt, bevor ich ans Camerloher kam. Wegen Corona konnten wir in der Grundschule nicht einmal ein Abschiedsfest machen. Zum Glück ist meine beste Freundin mit mir in die gleiche Klasse ins Camerloher gekommen. Am Anfang war es komisch, in einer anderen Schule zu sein, mit Leuten, die ich noch gar nicht kannte. Ich habe mich aber schnell in die neue Klasse eingewöhnt. Ich hoffe, ihr lebt euch dann auch schnell ein. Am Camerloher ist es wirklich schön! Alle Lehrer(innen) sind total nett. Unseren Pausenhof mag ich auch sehr. Man hat so viel Platz, dass man total gut Fangen oder Verstecken spielen kann. Aber am meisten gefällt mir, dass das Camerloher ein musikalisches Gymnasium ist und dass jeder ein Instrument oder sogar mehrere spielt. Könnt ihr auch ein Instrument spielen? Deshalb würde ich das Camerloher auch nur empfehlen, wenn man die Musik liebt und gerne sein Instrument übt. Es ist aber auch ein Gymnasium. Man muss sich wirklich gut überlegen, ob